
    
 
 
 
 
 
 
 
 

   
 
 

  
 

 
 

  
 
 

 
 

 
  

  
  

   
  

  
  

   
    

 
 

 

Klub der ÖVP Bezirksräte 

Die unterfertigende Bezirksrätin der ÖVP-Donaustadt 

Gerda Müller 

stellt gemäß § 23 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die 
Sitzung der Bezirksvertretung Donaustadt am 20.09.2023 folgende 

Anfrage 

A. Ist es richtig, dass die neue Panozzalacken-Dotation mehr Wasser in die 
Obere Lobau bringen soll? 
B. Stimmt es, dass die bestehende Dotation über den Hebergraben mit 
den erlaubten 500 l/s jetzt schon die Gerinne der Altarme bis zur Gänze 
und sogar bis hin zum Groß-Enzersdorfer Uferhaus anfüllt? 
C. Stimmt es, dass die Pegelgrenzwerte dieser Gewässer jetzt schon bis 
zum Erlaubten ausgereizt wurden? 
D. Wie will man also mehr Wasser in die Obere Lobau bringen? 
E. Wie viel Liter Wasser/Sekunde wird man also in Zukunft über die 
Panozzalacke einleiten? 
F. Wie viel Liter Wasser/Sekunde wird man in Zukunft über den 
Hebergraben/ Oberes Mühlwasser in die Lobau einleiten? 




